

# Halbzeit-Rückblick Reichenau



## Liebe Reichenauerinnen und Reichenauer!

Vielleicht können sich noch manche von Ihnen an unseren Folder zur letzten Gemeinderatswahl und an unsere letzte Halbzeitbilanz im Ampelsystem erinnern.

Welche Projekte haben wir umgesetzt, welche sind noch in Ausarbeitung und welche Projekte wollen wir in der nächsten Periode umsetzen. Projekte wie z.B. die Sanierung der Schulgasse und des Reichenauer Pavillons waren damals noch in Ausarbeitung und in der Planungsphase. Inzwischen können wir beide Projekte als abgeschlossen titulieren und haben somit gemeinsam im Gemeinderat wieder einen wichtigen und historischen Teil unseres schönen Reichenaus erneuert.

Die Errichtung von E-Ladestationen und die neuen Buswartehäuschen, sowie die damals bereits von uns geforderte Modernisierung und Wiederinbetriebnahme der öffentlichen WC-Anlage im Kurpark und der (Um)Bau eines Ärztezentrums können wir in dieser Periode ebenfalls in den Grünen Bereich setzen.



All das ist nur möglich, wenn im Gemeinderat sowie im Gemeindevorstand ein gutes konstruktives Miteinander herrscht und gemeinsam für unsere Heimatgemeinde gearbeitet werden kann.

Hier möchte ich mich für diese außerordentlich konstruktive Arbeit für unsere Region bei meinen Gemeinderatskolleginnen und Gemeinderatskollegen und natürlich auch bei allen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern der Gemeinde Reichenau und dem Bauhof für die professionelle Umsetzung sämtlicher Vorhaben bedanken.



Ein Punkt, der noch immer offen ist und den wir bereits in der vergangenen Periode auf dem Plan hatten und aus budgetären Gründen verschieben mussten, ist die Sanierung des Spielplatzes im Reichenauer Kurpark. Ich bin mir sicher, dass wir dieses Projekt genauso gemeinsam auf den Weg bringen werden.

Diese Zusammenarbeit in unserer Gemeinde ist der Garant für die Weiterentwicklung unseres Reichenaus – und darauf können wir stolz sein!

**In diesem Sinne wünsche ich Euch/Ihnen, liebe Reichenauerinnen und Reichenauer,  
im Namen der SPÖ Fraktion Reichenau  
ein besinnliches Weihnachtsfest und ein gesundes neues Jahr!**

*Oliver Kobald*  
Ihr Oliver Kobald

Fraktionsvorsitzender der SPÖ Reichenau  
Geschäftsführender Gemeinderat

# Jahresrückblick Reichenau

## Wieder-Eröffnung der sanierten öffentlichen WC-Anlage im Kurpark

Die Marktgemeinde Reichenau ist eine Portalgemeinde und federführend im Tourismus in unserer Region. Eine öffentliche WC-Anlage ist als Tourismusgemeinde ein absolutes Muss. Aus diesem Grund war die Wiedereröffnung der öffentlichen WC-Anlage eine langjährige Forderung der SPÖ Reichenau, die systematisch verfolgt wurde.

Sehr zu unserer Freude konnte nach längerer Planungs- und Sanierungsphase die öffentliche WC-Anlage im Kurpark Reichenau rechtzeitig vor Beginn des Sommers wieder in Betrieb genommen werden.



Auch die für Reichenau so maßgeblichen kulturellen Highlights konnten heuer wieder genossen werden wie z.B. die Ausstellung „Zeichen | Worte | Körper“ im Schloss Reichenau oder die Ausstellung in der Galerie 11er-Haus von Renate Klawatsch.



Die Festspiele Reichenau öffneten heuer endlich wieder ihre Tore und auch beim Kultursommer Reichenau im Parkhotel Hirschwang kam man auf seine Kosten.

## Aber auch zahlreiche Beschlüsse für den Erhalt und die Weiterentwicklung unserer schönen Gemeinde wurden von uns im Gemeinderat mitgetragen, wie auszugsweise:

- Diverse Reparaturen und Instandhaltungen im gesamten Gemeindegebiet
- Subvention unserer ortsansässigen Vereine
- Kinder- und Jugendförderungen
- Straßensanierungen und Ortsbildpflege
- Sanierung Elektroanlage Pumpstation Thalhof
- Photovoltaikanlagen für unsere Mittelschule und das Ärztezentrum
- Errichtung Elektrotankstelle
- Defibrillator im Schloss Reichenau
- Testbetrieb Mobilitätskonzept
- u.v.m.

Besonders jetzt, wo wir alle unter den massiven Teuerungen im täglichen Leben stöhnen – sei es im privaten Bereich, im Arbeitsleben als Angestellte(r) oder auch als Selbstständige(r) im Handel oder in der Gastronomie – ist es umso wichtiger, auch in der Gemeindepolitik umsichtig zu handeln und unsere Gemeindebürgerinnen und Gemeindebürger nach besten Kräften zu unterstützen.

Mit einer gemeinsamen konstruktiven Arbeit werden wir das Beste für unsere Gemeinde umsetzen.

Am 29. Jänner 2023 wird der NÖ Landtag neu gewählt. Wir bitten Sie von Ihrem Wahlrecht Gebrauch zu machen und der Demokratie eine Stimme zu geben.  
Seien Sie ein Teil positiver Veränderung!

Unsere Kandidat\*innen im Bezirk Neunkirchen!

LISTE 2  29. JÄNNER

**SPÖ**  
Niederösterreich

LISTENPLATZ



**CHRISTIAN SAMWALD**  
Landtagsabgeordneter  
TERNITZ



**ANDREA KAHOFER**  
Bundesrätin  
NEUNKIRCHEN



**JOHANNES TINHOF**  
Verkaufsleiter  
ST. EGYDEN



**WALTRAUD HALMER**  
Verwaltungsangestellte  
PITTEN



**STEFAN SCHÄRF**  
Werkzeugmaschineur  
BREITENAU



**DERYA ARSLAN**  
Interkulturelle Mitarbeiterin  
im Kindergarten  
WIMPASSING/SCHWARZATALE



**MARKUS ARTNER**  
AHS-Lehrer  
NATSCHBACH-LOIPERSBACH



**KRISTIN STOCKER**  
Grafikdesignerin  
TERNITZ



**WOLFGANG JAHRL**  
Lehrer  
NEUNKIRCHEN



**TANJA SCHREIER**  
Finanzbuchhalterin  
HÖFLEIN/HOHNEN WAND



**WOLFGANG REITER**  
Angestellter  
PAYERBACH



**LEA STÖGERER**  
Einzelhändelskauffrau  
OTTERTHAL



**LUKAS GLATZ**  
Lehrloklführer  
ZÖBERN

# Dafür machen wir uns stark

- > Offensive für Öffentlichen Verkehr – auch in Randregionen
- > Ausbau und Sicherung von Pflege- und Krankenhauskapazitäten
- > Ausbau „sanfter“ Tourismus



**Christian  
Samwald**

**Besser für unseren Bezirk!**

**so sind wir.**